

## El Banco de Líneas Celulares se traslada a su sede del PTS el 2 de abril

### Granada



Votar

[Imprimir](#) [Tamaño del texto grande](#) [Tamaño del texto pequeño](#)

### E. O.

GRANADA. El traslado del Banco de Líneas Celulares del Hospital Virgen de las Nieves al Centro de Investigación Biomédica, en el [Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud](#) se llevará a cabo el próximo 2 de abril, según confirmó el gerente del PTS, Jesús Quero, a este periódico. A partir de esa fecha, el almacenamiento, gestión y realización de los controles de calidad de las líneas celulares que se destinarán a la investigación desarrollada en el campo de la medicina regenerativa se llevarán a cabo desde este edificio en el PTS, equipado especialmente para conservar en buen estado el material celular hasta que sea requerido por un investigador acreditado.

El centro en el que se instalará el Banco de Líneas Celulares, y que ahora ultima su equipamiento, ha requerido una inversión de casi cinco millones de euros. La superficie disponible es de 620 metros cuadrados, el triple que la sede actual en el Virgen de las Nieves. Tiene seis salas estériles de manipulación de células, cuatro laboratorios y unidades de apoyo.

El primer Banco de Líneas Celulares de España (BANCELAN), dirigido por Pablo Menéndez -que sustituyó a Ángel Concha-, abrirá una vía a la investigación biomédica de vanguardia para su aplicación a la medicina regenerativa. El Banco está formado por dos secciones funcionales, la relativa a las líneas celulares procedentes de células madre adultas o embrionarias y las líneas procedentes de células tumorales.

En la actualidad trabajan 16 personas en el banco celular y se prevé que a partir de ahora se sumen de seis a ocho científicos más para obtener líneas celulares y favorecer la investigación. El banco de tumores cuenta con ocho investigadores y el banco de células madre con ocho, un economista y dos técnicos especialistas en Anatomía Patológica.

Desde el Banco se controlará el uso del material que recibe cada científico y es el único órgano que garantiza que dichas líneas celulares son aptas para el trabajo de laboratorio para el que han sido solicitadas. Además, suma a su actividad la creación de líneas celulares para poner a disposición de los investigadores. Con el BANCELAN Granada se sitúa en el punto de mira científico al albergar el primer banco público de líneas celulares de España y el tercero de Europa.



### ENLACES PATROCINADOS - PUBLICIDAD

#### Imagine - Créditos

Desde 3.000€ hasta 30.000€ para todo lo...  
www.imagine.es

#### Oficinadirecta.com - Hipoteca Euríbor + 0,33

Vivienda habitual, segunda vivienda, cambio d...  
www.oficinadirecta.com

### Enlaces Recomendados:

[¿Buscas piso? - Habitación.com](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) | [Sevilla: Pisos y casas](#) | [Viajesmapfre.com](#) | [Barcelona FC Tickets - Real Madrid](#) | [Barcelona information](#) | [Despedidas Soltero - Soltera](#) | [Organización eventos y fiestas](#) | [Hoteles en España](#) | [Manchester United tickets](#) | [Liverpool tickets](#) | [Apuestas Deportivas](#) | [Hoteles](#) | [Juegos Remigio - Juegos Solitario](#)